

### Abschied des Handelsdelegierten Georg Karabaczek

Nach sieben Jahren in Istanbul kehrt der Handelsdelegierte Georg Karabaczek nach Österreich zurück. Als Absolvent unserer Schule ist er in der Türkei gut vernetzt und nutzte dies, die Handelsbilanz zwischen der Türkei und Österreich trotz schwierigen Umfelds in Rekorddimensionen zu heben. Vielen in der Schule wird seine Freundschaft und seine Hilfsbereitschaft fehlen.



*Mit Hilfe von Hr. Karabaczek (1. v. re.) konnten unsere SchülerInnen der Ticaret die österreichische Verpackungsfirma Greiner in Istanbul besuchen.*

*Lieber Georg, danke für deinen tollen Einsatz in all den Jahren. Wir wünschen Dir und Deiner Familie für den nächsten Lebensabschnitt viel Glück und Zufriedenheit und freuen uns, weiterhin mit Euch verbunden zu bleiben.*

Seine Nachfolge wird **Gerhard Lackner** übernehmen, den wir hiermit in Istanbul herzlich willkommen heißen möchten.